

L'UDAF du Rhône et de la Métropole de Lyon a tenu son Assemblée Générale 2024

L'Union Départementale des Associations Familiales (UDAF) du Rhône et de la Métropole de Lyon a tenu son Assemblée Générale ordinaire le 20 juin dernier, au Val-d'Oingt, réunissant ainsi plus de 150 personnes : salariés, administrateurs, représentants associatifs et partenaires.

Accueillie par le Maire du Val-d'Oingt, M. Pascal Terrier et son adjoint M. Hervé Perrier, cette assemblée a été l'occasion de faire le bilan de l'année 2023.

Mme Jacqueline PAYRE, Présidente de l'Association a remercié l'ensemble des 93 associations adhérentes pour leurs investissements auprès des 12 534 familles que constitue le tissu associatif de l'UDAF.

Mme PAYRE a aussi salué le travail des Représentants familiaux qui portent la parole des familles auprès des institutions dans de nombreux débats, tels que le Conseil de Développement Métropolitain.



De son côté M. Christophe CHARVET, Directeur Général de l'Udaf 69, a salué l'ensemble des salariés, dont l'activité de l'ensemble des services a largement été mise à l'honneur, lors d'une lecture collaborative du rapport d'activité.

Accompagnée par Joris DARPIN, d'AGORA DAZIBAO, l'Association a mobilisée l'intelligence collective en prolongeant l'Assemblée générale par un temps institutionnel l'après-midi. Ce temps a réuni l'ensemble des salariés de l'Udaf et les administrateurs sur le thème de la Responsabilité Sociétale des Organisations, permettant ainsi de dégager des besoins sur les questions d'inclusion, de mobilité, du numérique ou encore du bien-être

au travail.

Une visite du site du Clos Pichat, où sera implantée la future Maison de la Famille, a enthousiasmé l'ensemble des participants.

L'UDAF tient à remercier chaleureusement les élèves de la MFR de Saint-Laurent-de-Chamousset pour leur précieuse collaboration sur toute cette journée.

L'UDAF du Rhône et de la Métropole de Lyon est fière de faire partie des acteurs de la solidarité et de l'aide à toutes les familles. Dans cette période politique sombre et incertaine, nous restons particulièrement préoccupés par la précarité dans laquelle se trouve des familles accueillies ou représentées.

À PROPOS DE L'UDAF 69

L'Union Départementale des Associations Familiales du Rhône (Udaf 69) est une organisation qui œuvre pour la défense des intérêts des familles et la promotion de la politique familiale dans le département du Rhône et la Métropole de Lyon.